

## Les terrains synthétiques des Fontenelles rénovés

Page modifiée le jeudi 6 février 2025 • Données Ville du Mans

*La Ville du Mans poursuit la rénovation de ses terrains de football synthétiques. Une volonté politique au service de la pratique sportive.*



© Ville du Mans

La Ville du Mans est actuellement équipée de **neuf terrains de football** en revêtement synthétique :

- Garnier-Pagès,
- Les Bruyères,
- Auguste-Delaune,
- L'Avia,
- La Pincenardière,
- L'Ile aux sports,
- Les Sources,
- Les Fontenelles
- La Californie (créée en 2019)

Ces surfaces de jeux, créées il y a environ 20 ans, ne permettent plus de proposer des **terrains de qualité**, répondant aux exigences sportives du cahier des charges de la Fédération Française de Football. La Ville du Mans a donc mis en œuvre un **programme pluriannuel de rénovation** des terrains synthétiques antérieurs à 2019.

Ces derniers mois, le **stade des Fontenelles** a ainsi bénéficié de **travaux de rénovation** comprenant :

Réfection des deux terrains pour répondre aux exigences de la FFF

- Agrandissement de l'emprise du terrain.
- Remplacement de tous les équipements : buts, bancs de touche, poteaux corner...
- Intégration d'un panneau de score.
- Rénovation de l'éclairage par de l'éclairage LED.

Rénovation des abords

- Passage en remplissage liège.
- Création d'une zone d'entraînement en bord de terrain.
- Installation d'une cuve de récupération d'eau de 240m<sup>3</sup> pour l'arrosage du terrain naturel.
- Remplacement des clôtures, garde-corps et pare-ballons.

Le complexe sportif va également bientôt profiter de la création d'une **tribune de 175 places** pour améliorer le **confort des spectateurs**.

Le coût global de l'opération s'élève à 1,67M€ financés à hauteur de 1,65M€ par la Ville du Mans et 23 000€ par Le Mans Métropole dans le cadre du Fond de concours attractivité.